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ATA N.º 27 

 

 

DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE VILA FLOR, 

A REALIZAR EM VINTE E CINCO DE JUNHO 

DE DOIS MIL E DOZE 
 

Aos vinte e cinco dias do mês de junho do ano de dois mil e doze, no Edifício dos Paços 

do Concelho e Sala de Reuniões respetiva, reuniu pelas dez horas a Câmara Municipal de Vila 

Flor sob a Presidência do Senhor Presidente da Câmara, Artur Guilherme Gonçalves Vaz 

Pimentel, estando presentes os Senhores Vereadores, Fernando Francisco Teixeira de Barros, do 

PS; Paulo Renato Veiga de Carvalho, do PSD; Gracinda Fátima Fraga Carvalho Peixoto, do PS 

e Luís Miguel Gonçalves Teixeira, do PS. ---------------------------------------------------------------- 

 

         

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA: 

 

7ª MODIFICAÇÃO AO ORÇAMENTO DA DESPESA E AO PPI:-  

Presente 7ª modificação ao orçamento da despesa no valor de € 20.000,00 (vinte mil 

euros) e ao PPI no valor de € 50.000,00 (cinquenta mil euros). - Deliberado, por unanimidade, 

aprovar a 7ª modificação ao orçamento da despesa no valor de €50.000,00 (cinquenta mil 

euros) e ao PPI no valor de € 20.000.00 (vinte mil euros). ------------------------------------------- 

 

CENTRO SOCIAL E PAROQUIAL S. BARTOLOMEU:- 

Presente ofício a solicitar ao abrigo do protocolo Criar Laços, celebrado com a 

autarquia, a entrada gratuita na piscina aos utentes e monitores que frequentam os campos de 

férias da instituição. - Deliberado por unanimidade, deferir. ---------------------------------------- 

 

BAR AVENIDA:- 

Presente ofício a solicitar o corte do trânsito na rua dos correios (Rua Dr. Eduardo 

Cabral), no dia 27/6/2012 a partir das 16:00h. e até final do jogo, a fim de ser possível fazer 

uma festa convívio durante o jogo de futebol da Seleção Nacional com a Espanha, no âmbito do 

Euro 2012. - Deliberado, por unanimidade, solicitar aos serviços que informem. -------------- 

 

RESÍDUOS NORDESTE:-  

Presente ofício nº 470, anexando a fatura nº 11/03/2012, do mês me Maio no valor de € 

23.606,12 (vinte e três mil, seiscentos e seis euros e vinte e um cêntimo), referente à prestação 

de serviços de gestão de RSU. - Deliberado, por unanimidade, tomamos conhecimento e  

autorizar o pagamento. ------------------------------------------------------------------------------------- 
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A Vereadora Gracinda de Fátima Fraga Carvalho Peixoto ausentou-se da reunião para 

não participar na votação do assunto seguinte. ----------------------------------------------------------- 

 

AJUSTE DIRETO PARA O FORNECIMENTO “PRE-CORRE VILA FLOR-

REQUALIFICAÇÃO DO CIRCUITO DE MANUTENÇÃO DA ALBUFEIRA DO 

PENETREIRO INCLUÍNDO SINACITAÇÃO DO PATRIMÓNIO RURAL”:- 

Presente relatório final de 22 de junho de 2012, do júri do procedimento, sugerindo a 

adjudicação a firma Carvatak, Lda. pelo valor de € 26.011,50 (vinte e seis mil, onze euros e 

cinquenta cêntimos) acrescido de IVA. – Deliberado, por unanimidade adjudicar a firma 

Carvatak Lda., pelo valor de € 26.011,50 (vinte e seis mil, onze euros e cinquenta cêntimos) 

acrescido de IVA á taxa legal em vigor de acordo com o relatório final. ------------------------ 
 

A Vereadora Gracinda de Fátima Fraga Carvalho Peixoto regressou á reunião para 

retomar os trabalhos. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

GRUPO DESPORTIVO CULTURAL E RECREATIVO DE FOLGARES:- 

Presente formulário de candidatura de apoio a actividades de carácter pontual para um 

apoio financeiro de € 1.000,00 (mil euros) para a realização de Jogos Tradicionais das Maias e 

convívio de sócios, cuja informação da Técnica Superior Hermínia Morais parece enquadrar-se 

nos parâmetros e conceitos previstos no regulamento municipal. - Deliberado por 

unanimidade atribuíram um subsídio de € 750,00 (setecentos e cinquenta euros). ------------ 

 

COMISSÃO DIOCESANA DE ARTE SACRA E DOS BENS CULTURAIS-

CURIA DIOCESANA:- 

Presente ofício de 13 de junho de 2012 a comunicar, na sequência da nomeação do Padre 

António Augusto Ferreira Borges Presidente da Comissão Diocesana de Arte Sacra e dos Bens 

Culturais, que tem como objetivo proteger e zelar pelo património cultural da igreja e uma vez 

que o vastíssimo património cultural se encontra em todos os concelhos e não raras vezes, quer 

em igrejas diocesanas, assim como as autarquias colaboram mutuamente em intervenções no 

vastíssimo património, é sua intenção constituir uma comissão com um elemento por 

Municipio. Como todas as câmaras dispõem de pessoas qualificadas (arquitetos, engenheiros, 

desenhadores, etc), que em muito podem dignificar e garantir intervenções no património em 

ordem à sua proteção, conservação, inventariação e divulgação, vem solicitar um voluntário 

para integrar a Comissão Diocesana de Arte Sacra e dos Bens Culturais. - Deliberado por 

unanimidade colocar o assunto ao padre Delfim Gomes na reunião do próximo dia 26 de 

junho.----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

ASSOCIAÇÃO DE PAIS E AMIGOS DO DIMINUIDO INTELECTUAL – 

BRAGANÇA – Cedência de Espaço:- 

Presente ofício nº 61/2012, de 15 de junho de 2012, a solicitar a autorização de cedência 

de um espaço no parque de campismo para nove tendas, para aproximadamente 20 pessoas com 

isenção de taxas para os dias 10,11,12,13 de Julho e a respetiva entrada na piscina municipal. - 
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Deliberado por unanimidade autorizar. ---------------------------------------------------------------- 

 

JOSE MANUEL CORDEIRO-Cedência de Instalações:- 

Presente ofício nº 3/2012, de 11 de junho de 2012, a solicitar a utilização gratuita do 

auditório Adelina Campos, das 21:00 horas do dia 5 até as 24:00 horas do dia 7 de Julho do ano 

em curso, para a preparação e realização da Audição de Verão 2012 da Academia Zécthoven 

Música. - Deliberado por unanimidade solicitar aos serviços informação. ---------------------- 

 

REQUERIMENTO  
Requerente: Manuel Joaquim Silva 

Local: Rua da Portela, 22-Vila Flor 

Assunto: Aprovação do projeto de arquitetura das obras no r/c do prédio urbano, sito 

na Rua da Portela, 22 e inscrito na matriz da freguesia de Vila Flor sob o artigo 396, cuja 

informação do arquiteto João Batista Ortega de 21/06/2012, não vê inconveniente em que o 

pedido seja aprovado, devendo o requerente entregar no prazo de 6 meses os estudos técnicos 

em falta. - Deliberado por unanimidade aprovar. ----------------------------------------------------- 

 

REQUERIMENTO  
Requerente: Francisco António Vilares Barros 

Local: Santa Comba da Vilariça 

Assunto: Pedido de destaque para construção urbana, concedida por certidão emitida 

em 23/04/2012, não tendo sido mencionado, por lapso, a área de implantação de 60m2, área de 

construção de 120m2 e área bruta dependente de 60m2, vem solicitar que se digne mandar 

anexar estas áreas ao referido pedido, cuja informação do Técnico Superior António Rodrigues 

Gil de 19/06/2012, não há inconveniente em que o pedido seja deferido. - Deliberado por 

unanimidade deferir. ---------------------------------------------------------------------------------------- 
 

REQUERIMENTO 
Requerente: António Basílio Nascimento 

Local: Rua do Cimo do Povo – FOLGARES 

Assunto: Pedido de isenção de licença de autorização, das obras no prédio urbano 

inscrito na matriz urbana sob o artigo 401 da freguesia de Freixiel e descrito na conservatória do 

registo predial de Vila Flor sob o número 1996, cuja informação do Técnico Superior António 

Rodrigues Gil de 22/06/2012 não há inconveniente em que o pedido seja deferido. - Deliberado 

por unanimidade deferir. ---------------------------------------------------------------------------------- 

 

REQUERIMENTO  
Requerente: José Maria Sousa Fernandes 

Local: Benlhevai  

Assunto: Colocação de uma estrutura que permita a sua ligação subterrânea (Ligação 

de água e eletricidade), sujeita às condições e características técnicas a definir pelos serviços da 

Câmara Municipal, entre dois imóveis, um imóvel inscrito sob o artigo 302 destinado a casa de 

habitação e o outro imóvel do lado oposto da rua inscrito sob o artigo 89 destinado a arrumos. 
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Informa ainda que o pavimento da rua, entre os 2 imóveis, encontra-se em mau estado, cuja 

informação do Técnico Superior António Rodrigues Gil de 15/06/2012, não há inconveniente 

em que o pedido seja deferido, devendo os trabalhos serem acompanhados pela fiscalização do 

município. - Deliberado por unanimidade deferir. ---------------------------------------------------- 

 

REQUERIMENTO  
Requerente: Gil Ricardo Lopes Ferreira 

Local: Rua da queimada, 7 - Freixiel 

Assunto: Substituição do telhado da sua habitação, aprovação do projeto de 

arquitectura das obras do telhado do prédio urbano sito na rua da queimada da freguesia de 

Freixiel inscrito na matriz sob o artigo 683 e descrito na Conservatória do Registo Predial de 

Vila Flor sob o nº 1164, a confrontar a norte com Ribeiro, sul e nascente com Rua Pública e 

poente com Manuel dos Santos, cuja informação do arquiteto João Batista Ortega de 21/06/2012 

não vê inconveniente em que o pedido seja deferido. - Deliberado por unanimidade deferir. -- 

 

REQUERIMENTO  
Requerente: João Carlos Estevão Rei 

Local: Vila Flor 

Assunto: Obras na cobertura do prédio urbano inscrito na matriz sobre o artigo 140 da 

freguesia de Vila Flor e descrito na conservatória do registo predial de Vila Flor sob o número 

122, a confrontar a norte e poente com Rua Pública, sul com Sebastião Corte Real e nascente 

com Maria do Henrique, cuja informação do Arquiteto João Batista Ortega de 21/06/2012, não 

vê inconveniente em que o pedido seja diferido. - Deliberado por unanimidade deferir. ------- 

 

Proc nº 12/2012 

Requerente: Eduardo de Jesus Coelho de Sousa 

Local: Lugar da Breia – Vale Frechoso 

Assunto: Construção de armazém agrícola, emissão de alvará de construção para as 

obras de um armazém agrícola a construir no prédio, sito no lugar da Breia, cuja informação do 

Técnico Superior António Rodrigues Gil de 22/06/2012 não há inconveniente em que seja 

emitido o Alvará de licenciamento de construção. - Deliberado por unanimidade emitir 

alvará de licenciamento de construção. ----------------------------------------------------------------- 
 

Proc. nº. 20/2011 

Requerente: Ernesto Augusto Bravo Félix 

Local: Loteamento da Quinta dos Lagares Lote nº 67-Vila Flor 

Assunto: Construção de uma moradia unifamiliar, aditamento ao projeto de 

arquitetura do prédio urbano, sito no Loteamento da Quinta dos Lagares, lote 67, cuja 

informação do arquiteto João Batista Ortega de 21/06/2012 é de parecer que o pedido seja 

indeferido, pois o espaço destinado a casa das máquinas de apoio ao sistema solar encontra-se 

fora do polígono de implantação previsto pelo loteamento. O Técnico Superior António 

Rodrigues Gil em 22/06/2012, concorda com o parecer do arquiteto, para além do descrito no 

parecer, não é cumprida a lei das acessibilidades, deve ser ouvido o requerente nos termos dos 
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artigos 100.º e 101.º do CPA – Deliberado, por unanimidade: -------------------------------------- 

a) Indeferir; ----------------------------------------------------------------------------------------- 

b) Ouvir o requerente nos termos dos artigos 100.º e 101.º do CPA – Código do 

Procedimento Administrativo. -------------------------------------------------------------- 

 

Proc. nº. 16/2012 

Requerente: Aurora de Lurdes Macedo de Sousa 

Local: Rua Dr. Alvares Aragão,16 – Vila Flor 

Assunto: Alteração e ampliação de uma edificação para duas habitações, aprovação 

dos projetos de especialidades, cuja informação do Técnico Superior António Rodrigues Gil de 

21/06/2012, não há inconveniente na aprovação dos projetos de especialidades. - Deliberado 

por unanimidade aprovar. --------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

ORDEM DO DIA: 

 

 

DAF – DIVISÃO ADMINISTRATIVA E FINANCEIRA 

 

 

SETOR DE CONTABILIDADE, APROVISIONAMENTO E PATRIMÓNIO: - 

 

RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA: -  

Foi dado conhecimento pelo Senhor Presidente que o Resumo Diário de Tesouraria 

apresenta um saldo em total disponibilidades de € 1.390.610,20 (um milhão, trezentos e 

noventa mil, seiscentos e dez euros e vinte cêntimos. ------------------------------------------------- 

 

PAGAMENTOS EFETUADOS PELA CÂMARA MUNICIPAL: - 

Presente a relação dos pagamentos efetuados pela Câmara Municipal no período de 

18.06.2012 a 22.06.2012, num total de € 63.634,29 (sessenta e três mil, seiscentos e trinta e 

quatro euros e vinte e nove cêntimos). ------------------------------------------------------------------ 

 

 

Sendo 12 horas e 40 minutos, foi declarada encerrada a reunião, tendo sido deliberado, 

por unanimidade, aprovar e assinar a respetiva minuta da qual se elaborou a presente Ata que 

depois de aprovada e assinada vai ser exarada no respetivo livro de atas. ---------------------------- 

 

E eu, João Alberto Correia, Técnico Superior, que a secretariei, redigi, subscrevi e 

assino. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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